
教育目標 ： 自主性、創造性に富み、心身ともに健康で 人間性豊かな児童の育成 

 

 
 

 
 

 

 温かい応援の気持ち・・・御協力に感謝！ 
能登半島地震の被害を知った子供たちは、自分たちにできることを考え、募金活動を行

いました。児童会が中心となり、保護者、教職員、そして地域の方々に呼びかけを行いま

した。できるだけ早く支援を届けたいという願いから、期間は１月３０日から２月１２日

までの２週間としました。総額は、１４８，７６３円となり、短期間にも関わらず非常に

大きな「応援の気持ち」が集まりました。御協力いただきました皆様に心より感謝申し上

げます。今後、児童会の代表児童が中学校に募金を手渡し、町内２つの中学校から町に届

ける形をとりたいと思います。 

子供たちは、一人の力は小さくとも周りの人に呼びかけ協力することで、大きな力にな

り誰かを支えることができることを学びました。また、これから先の困難に立ち向かう知

恵や強さを育む貴重な体験にもなったと感じております。 
 

 一年間のまとめの時期です！ 
子供たちの成長は、一人一人の頑張りと、それを支えてくださった皆様

のおかげです。卒業や進級を前に、御家庭でも一年間の成長を振り返り、

できるようになったことを認め、褒めていただきたいと思います。子供た

ちには、一日一日を大切にしながら、学級の友達や先生方と素敵な時間を過

ごしてほしいと思います。 

３月１９日には、５７名の児童が卒業します。卒業生と保護者の皆様に、心

よりお祝い申し上げます。６年生はもちろん、在校生も一年間の総まとめに取

り組んでいます。教職員一同、全力で指導・サポートして参ります。保護者の皆様、地域

の皆様の変わらぬ御協力をお願いいたします。 
 

音楽朝会 ２月２０日（火） 
 １～５年生は、３月１日（金）に行われる「６年生を送る会」で、卒業する 6 年生に感

謝の気持ちを伝える合唱「世界が一つになるまで」を予定しています。１～3 年生はソプ

ラノ、４・５年生はアルトのパートを、それぞれに練習してきました。はじめのうちは全

体で声を合わせるのが難しかったようですが、音楽主任の川村のアドバイスを聞きながら

練習するうちに、声が一つにまとまっていきました。本番では、心のこもったきれいな歌

声が体育館いっぱいに響くことでしょう。御家庭でも話題にしてみてください。 
 

 

 

 

     

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

令和６年２月２２日 
七ヶ浜町立汐見小学校 
学校だより 第１７号 
電話：３５７－５１５１ 
FAX：３５７－５７１１ 

HP アドレス：https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/ 



３月の予定 
月 火 水 木 金 土 日 

2/26 2/27 2/28 2/29 １ ２ ３ 
    ６年生を送る会   

４ ５ ６ ７ ８ ９ １０ 
   卒業式 

  合同練習① 

 （５・６年生） 

代表委員会⑥ 
(１年生を迎える会) 

 
 

１１ １２ １３ １４ １５ １６ １７ 

みやぎ鎮魂の日 

  朝会⑩ 

５.５校時限 

全学年 14:00 下校 

職員会議 

卒業式予行練習  卒業式 
  合同練習② 

 （５・６年生） 

  

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ 
５年生卒業式準備 

６校時 15:00 下校 

 １～４・６年生 

５校時 13:30 下校 

 

卒業式 9:45～ 
５年生 11:45 下校 

1～4 年生:休業日 春分の日 

 修了式 
４校時限 

 

  

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１ 

学年末休業日 

  ～31 日まで 

向洋中学校 
 一日入学(午後) 

 離任式 8:50～   

 

 

4/1 4/2 4/3 4/4 4/5 4/6 4/7 

学年始休業日 

  ～７日まで 

    
 

 

 

防災リーダー教室 ６年生 １月２９日（月） 
消防署の方にお越しいた

だき、通報、消火、心肺蘇生、

負傷者搬送などの訓練を行

いました。６年生の様子か

ら、万が一の災害時には、自

分たちで気づき、考え、協力

しながら行動するという頼

もしさが伝わってきました。 
 

ミシンボランティア ２月 1 日（木） 

５年生家庭科「ミシンの使い方」の学習に合わせて、ボランティアの皆さんがおいでくださいまし

た。グループごとにボランティアさんからアドバイスをいただきながら、ランチョンマットを縫ってい

きました。糸がからんだ時に掛け方を教えていただいたり、うまくいくコツを丁寧に教えていただいた

りして、ぐんぐんと作業を進めることができました。本当にありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


